Ratten, am 05.11.2020

Sehr geehrte Bevölkerung von Ratten,

trotz der schwierigen Situation sind wir im Gemeindeamt bemüht Ihre Anfragen und Anliegen abzuwickeln.

Der persönliche Parteienverkehr wird reduziert, um persönliche Kontakte zu verringern.

Das Gemeindeamt ist zu den gewohnten Öffnungszeiten besetzt, wir bitten Sie aber um telefonische Kontaktaufnahme. Sollte Ihr Anliegen nicht telefonisch bearbeitet werden können, wird ein Termin vereinbart.

Bitte beachten Sie beim Betreten des Gemeindeamtes die allgemein gültigen Hygienevorschriften (Mund-Nasenschutz, Hände desinfizieren, Abstand halten).

Herzlichen Dank für Ihr Verständnis!

Bürgermeister Thomas Heim

Thomas Leim